

Zum neuen Jahr

Autor(en): **Schlup, Hans**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen**

Band (Jahr): **59 (1986)**

Heft 1

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-519068>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Zum neuen Jahr

In meiner bisherigen Eigenschaft als Instruktionschef der Versorgungstruppen und des Munitionsdienstes war ich nicht nur eng verbunden mit allen militärischen Schulen und Kursen des OKK, sondern ebenso mit den hellgrünen Verbänden im ausserdienstlichen Bereich. Dank meinem Arbeitsstandort im Gebäude unseres Bundesamtes hatte ich auch jederzeit ein offenes Auge für die Probleme und Anliegen der Verwaltung.



Ich darf mit Genugtuung feststellen, dass die Ergebnisse in den 3 Sektoren – Ausbildung, Administration und Verwaltung sowie ausserdienstliche Tätigkeit – beispielhaft und die Verhältnisse untereinander ausgezeichnet sind. Dieser «gute Geist» findet sich wieder bei den Organen des Kommissariatsdienstes: den Kriegskommissären, Kommissariatsoffizieren und Quartiermeistern, den Fourieren und Fouriergehilfen, den Küchenchefs und Kochgehilfen. Die Qualität des hellgrünen Dienstes darf, von einzelnen Ausnahmen abgesehen, als hochstehend und zweckdienlich bewertet werden. Diese Feststellungen lassen mich mit grosser Zuversicht und Hoffnung das Amt des Oberkriegskommissärs antreten.

Für den Kommissariatsdienst soll folgender Leitgedanke bestimmend sein:

«Entsprechend dem einheitlichen Erscheinungsbild des hellgrünen Dienstes identifizieren wir uns mit

- Fachkompetenz
- Dienstleistung
- Verantwortungsbewusstsein

als Verpflichtung gegenüber der Truppe und der ganzen Armee».

Vertrauend auf die Loyalität unserer hellgrünen Organe wünsche ich allen Lesern der Zeitschrift «Der Fourier» viel Erfolg, Anerkennung und Freude in ihrer vornehmen Aufgabe.

Der Oberkriegskommissär
Brigadier Hans Schlup

